

# POLSEK

## Polres Subang Sambut Siswa SMP Terpadu Lampang: Edukasi Bahaya Narkotika untuk Menciptakan Generasi Berkualitas

Subang - [SUBANG.POLSEK.ID](http://SUBANG.POLSEK.ID)

Sep 23, 2023 - 00:48



*Polres Subang Sambut Siswa SMP Terpadu Lampang: Edukasi Bahaya Narkotika untuk Menciptakan Generasi Berkualitas*

Subang,- Polres Subang menerima kunjungan dari siswa dan siswi SMP Terpadu Lampang.

Kepala Kepolisian Resor Subang, AKBP Arie Indra Sentanu, melalui Kepala

Satuan Reserse Narkoba Polres Subang, AKP Heri Nurcahyo, menyambut kunjungan ini yang bertujuan untuk mendengarkan penjelasan mengenai program Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika (P4GN).

Program ini dimaksudkan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada siswa mengenai bahaya penyalahgunaan narkotika.

Dalam kunjungan tersebut, para siswa diberikan arahan serta penjelasan mendalam terkait jenis-jenis narkotika, bahaya yang ditimbulkan akibat penyalahgunaan narkotika bagi individu dan masyarakat, serta hukuman yang diterapkan terhadap penyalahgunaan narkotika, psikotropika, obat keras, dan minuman beralkohol.

AKP Heri Nurcahyo, Kasat Res Narkoba Polres Subang, menjelaskan, "Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memberikan pengetahuan yang benar dan tepat kepada para siswa mengenai bahaya narkotika. Kami ingin siswa memahami bahayanya dan menjauhinya."

Dalam menjalankan upaya preventif ini, Polres Subang mengajak para siswa untuk berperan aktif dalam membantu pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan narkotika. Kesadaran dari generasi muda seperti siswa SMP Terpadu Lampung diharapkan dapat memainkan peran penting dalam mewujudkan masyarakat yang bebas dari penyalahgunaan narkotika.

Kegiatan ini adalah salah satu bentuk komitmen Polres Subang untuk memberikan pemahaman yang lebih luas kepada masyarakat, terutama generasi muda, tentang bahaya narkotika dan membantu menciptakan lingkungan yang aman dan sehat. Ujar AKP Heri Nurcahyo, Jumat (22/9/2023)